

## Hockey patines | OK Liga

## El Telecable Gijón recibe al Coruña con la duda por lesión de Marta Piquero

Las gijonesas se asegurarán matemáticamente la segunda plaza si vencen al conjunto gallego

J. J.  
Gijón

El Telecable Gijón juega a las 17:30 horas su segundo partido de la semana. Vuelve a hacerlo en cancha propia, en la que recibirá en un horario diferente al habitual al Coruña. El objetivo es asegurarse matemáticamente la segunda plaza ya que la primera parece muy complicada de alcanzar porque el Palau i Plegamans tiene seis puntos de ventaja, los mismos que quedan en juego para finalizar la liga regular.

El Coruña está haciendo una temporada bastante irregular, ya que ha cedido puntos ante rivales de la zona baja pero, por contra, el pasado fin de semana disputó la final a cuatro de la Copa de Europa. Actualmente ocupa la sexta posición, sin opciones de meterse en el play-off por el título pero sí de desbancar al Manlleu, que es quinto.

No obstante, tiene una plantilla muy compensada en la que destaca la ovetense Alba Garrote, que jugó dos temporadas en el Telecable Gijón y es su principal referencia goleadora. Con ella la catalana Anna Bulló, la italiana Verónica Caretta, que defiende la portería gallega, y las chilenas Bea Gaete y Fernanda Muñoz. El resto de la plantilla lo componen jugadoras jóvenes que se están acoplando bien a la OK Liga. Al frente del cuadro coruñés está el ovetense Estanis García.



Marta Piquero. | Ángel González

Natasha Lee, por su parte, tiene la duda de Marta Piquero, ausente tanto en la final de la Copa de la Reina, competición en la que cayó lesionada, como el pasado miércoles ante el Mataró. La entrenadora no quiere arriesgar, ya que Piquero es una jugadora importante y quiere que esté en las mejores condiciones posibles en los inminentes partidos por el título.

El Coruña es un rival que ya ha sorprendido alguna vez a las gijonesas y además llega más descansado porque no ha tenido partido entre semana, por lo que será necesaria una total concentración para sumar los tres puntos.

## Balonmano



La plantilla del Motive.co Gijón celebra la permanencia tras ganar al Rocasa. | Juan Plaza

## El Motive.co busca en Elda su tercera victoria consecutiva

Tras asegurarse seguir en la máxima categoría, el equipo gijonés lucha por acabar en la novena posición

J. J.  
Gijón

El Motive.co Gijón quiere prolongar su buena racha y a la vez superar por primera vez esta temporada al Elda, lo que le mantendría en la lucha por el objetivo secundario de acabar primero en la fase de permanencia. El encuentro dará comienzo a las 18 horas.

La plantilla gijonesa acude con la moral alta tras las dos victorias consecutivas logradas, lo que le ha asegurado matemáticamente la permanencia en la máxima categoría del balonmano femenino nacional, por lo que afronta el partido sin la presión que supone la necesidad de sumar puntos para evitar el descenso. Alfredo Rodríguez mantiene la duda de Lorena Zarco, que no jugó los dos últimos partidos debido a una lesión en una mano, mientras que el resto está a su disposición para medirse a un rival que le ganó los dos par-

tidos de la liga regular. El Elda es un clásico del balonmano femenino español que tras ser la referencia durante muchos años pasó luego por momentos muy complicados y ahora está otra vez en un camino ascendente. De hecho, está completando una plantilla tre-

menda para la próxima temporada, en la que no estará luchando por mantener la categoría sino por meterse en Europa. En la actual plantilla destacan jugadoras como Beatriz Escribano o Agda Gonçalves. Al frente del equipo está otra mítica jugadora, Vanesa Amorós.

## Fin de temporada para la Primera Nacional

La Primera división masculina finaliza este fin de semana con los dos equipos gijoneses, Grupo Covadonga y Royal Premium, sin nada que jugarse. Ambos quieren despedir la temporada con una victoria.

Esta última jornada se disputa en horario unificado, 19 horas, y el Royal Premium re-

cibe al Lafuente Pereda, que tampoco tiene nada en juego. Marcha en novena posición.

Por su parte, el Grupo Covadonga se desplaza a la cancha del Recoletos Valladolid, equipo que luchó toda la temporada por evitar el descenso y que acaba antepenúltimo y que también querrá despedirse con victoria, informa J. J.

## La XIII MBA Media Maratón Villa de Jovellanos reúne a 1.888 atletas

J.J., Gijón

La décima tercera edición de la MBA Media Maratón Villa de Jovellanos reunirá a partir de las 18 horas a 1.888 atletas por las calles de Gijón. La carrera está organizada por el Patronato Deportivo Municipal y el Gijón Atletismo y se desarrollará en su habitual circuito urbano, prácticamente plano, que atrae a muchos deportistas de fuera de la región, ya que es una carrera que permite lograr buenas marcas. En esta ocasión, además, la organización ha mejorado los pre-

mios económicos para los seis primeros clasificados y, como en ediciones precedentes, existe un premio adicional de 1.000 euros para los atletas, masculino o femenino, que logren batir las mejores marcas vigentes, que en la actualidad ostentan Said Aitadi en 1:02:39 desde la edición de 2018 y Maurine Jemutai en 1:08:55, logrado el año 2022.

También hay previsto un premio adicional de 100 euros para los atletas asturianos que mejoren el récord de Asturias, actualmente en poder de Moha Bakkali en



Participantes en una pasada edición de la carrera. | Marcos León

1:05:30, logrado el pasado año, y de Rocío Ríos en 1:09:59, que data nada menos que de 1997.

La organización también pone atletas para marcar determinados tiempos y que puedan servir de referencia a los participantes populares. Además de la clasificación general habrá otras por categorías, cuatro en total, si bien en la máster habrá siete grupos de edades, cada uno con su propia clasificación. Asimismo, habrá una clasificación específica y única para deportistas con algún tipo de discapacidad, bien sea física o intelectual, y una clasificación por clubes para la que puntuarán los tres primeros de cada equipo. En los kilómetros 5, 10, 15 y 20 se ubicarán puestos de avituallamiento.